

Wirtschaftsnachrichten der Provinz Sichuan

(Nr.8)

Ministerium für wirtschaftliche Kooperation der Provinz Sichuan

03. Februar 2021

- **Die Hauptindexe der Volkswirtschaft in Sichuan sind im Jahr 2020 kontinuierlich angestiegen**

Im Jahr 2020 betrug das Bruttoinlandsprodukt von Sichuan 4860 Mrd. RMB. Dies waren 3,8% mehr im Vergleich zum Jahr 2019. Die Industriewertschöpfung der „Guishang“ Unternehmen wuchs um 4,5% im Vergleich zum Jahr 2019. Die Geschwindigkeit des Anstiegs war 1,7% höher als das Niveau in ganz China. Die Anlageinvestition der ganzen Gesellschaft ist im Vergleich zum Jahr 2019 um 9,9% angestiegen. Der Umsatz der Konsumgüter in der ganzen Provinz betrug 2080 Mrd. RMB. Die Senkung betrug 2,4% im Vergleich zum Jahr 2019. Die Spanne der Senkung war 1,5% geringer als das Niveau in ganz China. Das Volumen von Im- und Export betrug 808,19 Mrd. RMB mit einem Anstieg von 19% im Vergleich zum Jahr 2019. Die Geschwindigkeit des Anstiegs liegt auf dem 2. Rang chinaweit.

- **Sichuan hat im Jahr 2020 Investitionen über 1000 Mrd. RMB von anderen chinesischen Provinzen eingeführt**

Im Jahr 2020 hat Sichuan Investitionen in Höhe von insg. 1100 Mrd. RMB von anderen chinesischen Provinzen eingeführt. Dies war +1% im Vergleich zum Jahr 2019. Seit April 2020 zeigt sich einen Anstieg im Vergleich zum gleichen Zeitraum im Jahr 2019. Im Jahr 2020 haben sich 842 ausländische Unternehmen (Institute) neu niedergelassen, mit einem Anstieg von 24,56% im Vergleich zum Jahr 2019. Das FDI betrug 17,45 Mrd. RMB, mit einem Anstieg von 3,79% im Vergleich zum Jahr 2019. Es liegt auf dem 1. Rang in Zentral-und Westchina. Es gab 12 Fortune Global 500, die sich in Sichuan niedergelassen haben. Insg. sind 364 Fortune Global 500 in Sichuan. Diese Zahl liegt auf dem 1. Rang in Zentral-und Westchina.

- **Die Zahl der Finanzinstitute in Sichuan liegt auf dem 1. Rang in Zentral-und Westchina**

Bis Ende 2020 gab es 45 ausländische Finanzinstitute in Sichuan. Davon sind 17 Banken und 28 Versicherungsinstitute. Es gibt insg. ca. 2000 Institute für Finanzwesen in Sichuan. Die Zahl liegt auf dem 1. Rang in Zentral- und Westchina. Das Volumen der gesellschaftlichen Finanzierung in Sichuan beträgt 1430 Mrd. RMB.

Der Saldo der Depoite ist über 9000 Mrd. RMB. 136 Unternehmen sind börsennotiert bei A-Shares.

● Das Volumen der gesellschaftlichen Stromnutzung stieg im Jahr 2020 um 8,7%

Im Jahr 2020 betrug das Volumen der gesellschaftlichen Stromnutzung 286,52 Mrd. kWh, mit einem Anstieg von 8,7% im Vergleich zum Jahr 2019. Die Geschwindigkeit des Anstiegs ist weitaus höher als das Niveau in ganz China. Die meiste Nutzung fällt in den industriellen Bereichen. Dessen Volumen der Stromnutzung hat einen Anstieg von 23,67% im Vergleich zum Jahr 2019 zu verzeichnen. Das ausgeführte Volumen des Stroms von Sichuan betrug 4 Jahre lang mehr als 130 Mrd. kWh. Die Nutzungsrate der Wasserenergie betrug 95,4%.

● Das Ausmaß der digitalen Wirtschaft in Sichuan wird im Jahr 2022 über 2000 Mrd. RMB betragen

Am 25. Jan. 2021 hat Sichuan eine Arbeitsplanung zum Aufbau einer Pilotzone für Innovation und Entwicklung der digitalen Wirtschaft veröffentlicht. Sie fokussiert sich auf die folgenden Aufgaben, nämlich Aufbau der Infrastruktur, Aufbau einer digitalen Regierungsverwaltung, integrierte Entwicklung der Digitalisierung, Umwandlung der Digitalisierung bei traditionellen Branchen,

digitale Doppelstädte. Es wird prognostiziert, dass das Volumen der digitalen Wirtschaft in Sichuan über 2000 Mrd. RMB im Jahr 2022 realisiert werden kann. Dies wird ein Anteil von 40% des BIP erreichen.

- **Der weltweit 1. Maschinensatz der Atomkraft „Hualong No.1“ ist im Einsatz**

Am 30. Jan. 2021 wurde der „Hualong No.1“ im Fuqing Atomkraftwerk der China National Nuclear Corporation eingesetzt. Das bedeutet, China steht bereits in der vordersten Reihe weltweit im Bereich Atomkrafttechnologie. China ist das Land mit der unabhängigen Atomkrafttechnologie der dritten Generation geworden (nach den USA, Frankreich und Russland). Dieser Maschinensatz wurde von Dongfang Electric selbst entwickelt und hergestellt. Dies zeigt einen Erfolg des Dampfturbinenmaschinensatzes für Atomkraft mit einem Niveau von Mio. kW weltweit.

- **Der Testflug auf dem Chengdu Tianfu International Flughafen war erfolgreich**

Am 22. Jan. 2021 war der Testflug auf dem Chengdu Tianfu International Flughafen erfolgreich. Dieser Flughafen wird am 30.Jun.2021 offiziell in Betrieb genommen. Nach der

Inbetriebnahme können 40 Mio. Passagiere befördert und 700.000 Tonnen Waren transportiert werden. Es können 320.000 Mal Start und Landungen erfolgen. Chengdu ist somit die 3. Stadt in China, die 2 internationale Flughäfen hat.

● **Sichuan veröffentlicht wichtige Förderpolitik für hochqualifizierte Personal**

Am 22.Jan. 2021 hat Sichuan 10 Maßnahmen zur Unterstützung von Personal für moderne Industrieentwicklung veröffentlicht. Es handelt sich um die folgenden Aspekte: Anziehen fehlender Talente, Verstärkung der Personalausbildung, Verstärkung der Talentplattform, Verstärkung der finanziellen Motivation, Verbesserung des Prüfungsmechanismus, mehr Kapitaleinsatz, Verbesserung des Auszeichnungssystems und des Versicherungsmechanismus.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte: <http://jhj.sc.gov.cn>

Scannen Sie den QR-Code oder suchen und folgen Sie unserem offiziellen Konto "Invest in Sichuan" bei WeChat



Hauptquellen: Sichuan Daily, SCpublic

Zusammengestellt und editiert durch das Ministerium für wirtschaftliche Kooperation der Provinz Sichuan, 03. Februar 2020
